

Forum-Gewerberecht | Offtopic - Fun - Sonstiges | Logischer Schaden an Festplatte - kennt sich da jemand aus?

Autor	Beitrag
<a href="#">Comet</a> 18.10.2015 23:48	<p>Hallo Zusammen,</p> <p>ich bin gelernte Orthopädie-Technikerin und habe mich vor ca 3 Jahren selbstständig gemacht. Mein Gewerbe bezieht sich allerdings darauf, dass ich diverse maßgeschneiderte Textilien für Tiere herstelle. Sowohl für Tiere mit Handicap (Tragehilfen, orthopädische Schuhe, Schutzbekleidung für nach Operationen), als auch normale Sachen wie Halsbänder, Halfter, Jacken, Leinen usw. Auch wenn das alles Handarbeiten sind, nutze ich den Computer täglich für diverse Arbeiten (Bestellungen, Versand, Logistik, Buchhaltung etc). Nun wollte ich heute über mein Buchhaltungsprogramm eine Auswertung machen. Dabei musste ich feststellen, dass die Daten der vergangenen Monate und Jahre weg sind :heul:. Ich bin mir aber sicher nichts von der Festplatte gelöscht zu haben. am 08.10.2015 als ich die USt-VA gemacht hatte, war noch alles da... Laut - Link wurde entfernt - könnte es sich dabei um einen logischen Schaden der Festplatte handeln. Hatte hier schon einmal jemand solch einen Festplattenfehler? Kann man das selbst beheben, oder muss das professionell ausgeführt werden?</p> <p>Lieben Gruß</p>
<a href="#">Delius</a> 19.10.2015 08:24	<p>Hallo aus Helmstedt,</p> <p>dies ist zwar das Gewerbe(recht)- Forum, das heißt aber nicht, dass sich hier Gewerbetreibende (Festplattenretter) unterhalten.</p> <p>Wir bearbeiten gewerbe rechtliche Dinge und führen keine Gewerbearbeiten aus.</p> <p>Insofern: Hier sind Sie nicht richtig.</p> <p>Ein Tipp: Vielleicht mal beim Computerladen um die Frage nachfragen!:b_ueberleg02:</p> <p>Mit Grüßen aus Helmstedt</p>
<a href="#">Stadt Kassel*Fricke</a> 22.10.2015 11:14	<p>Hallo Comet,</p> <p>zunächst :willkommen: im Forum.</p> <p>Vorweg gesagt: Ich stimme Delius zu.</p> <p>Im Übrigen: Welches Unternehmen Ihnen die Auskunft zum möglichen Defekt im Wege einer 'Ferndiagnose' gegeben hat, ist doch im Hinblick auf die gestellte Frage völlig ohne Belang. Wichtig ist nur der Hinweis auf einen Festplattenschaden.</p> <p>Bei Ihrer Darstellung könnte man leicht auf die Idee kommen, Sie wollten Werbung für das Unternehmen machen (was im Übrigen nach <a href="#">Nr. 5.2 der Forum-Regeln</a> nicht zulässig ist).</p> <p>Gern weise ich auf den Text auf der nachstehenden Schultafel hin; insbesondere auf das Verwenden von Suchmaschinen.</p> <p>Grüße aus Nordhessen</p>

Autor	Beitrag
<a href="#">Thomas Mischner</a> 22.10.2015 11:33	quote----- Original von Stadt Kassel*Fricke Bei Ihrer Darstellung könnte man leicht auf die Idee kommen, Sie wollten Werbung für das Unternehmen machen -----  Um so einem Verdacht entgegenzuwirken, wurde der betreffende Link gelöscht. :)

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: